

- **Les étudiants de l'ENSIAME tenaient salon sur le bruit**

dimanche 01.02.2009, 04:50 - La Voix du Nord



C'est dans la galerie de l'hypermarché que les étudiants de l'ENSIAME avaient planté leur chapiteau.

#### | PETITE-FORÊT |

En fin de semaine passée, dans la galerie marchande, un groupe d'étudiants de l'École nationale supérieure en informatique, automatique, mécanique, énergétique et électronique (ENSIAME) de l'université de Valenciennes tenait un salon sur le bruit.

Dans notre société, le bruit est trop souvent excessif et malvenu, facteur de stress et de fatigue. Ce premier salon organisé par neuf élèves ingénieurs, encadrés par l'un de leurs enseignants, Yves Gallo, a permis de conduire les clients de la galerie marchande à s'intéresser aux nuisances sonores. Entièrement interactive, cette manifestation intitulée « Le bruit dans tous ses états » explorait un spectre large, de la physique des ondes sonores à l'acoustique générale et industrielle, en passant par l'acoustique musicale. Le public a pu assister à diverses expériences : la cloche à vide, l'échelle de perroquet ou encore l'échelle de bruit. •